

# WARTA

## Polresta Mataram Gelar Rapat Koordinasi Eksternal Jelang Operasi Lilin 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Dec 18, 2024 - 20:00



MATARAM, NTB – Menjelang pelaksanaan Operasi Lilin Rinjani 2024, Polresta Mataram menggelar Rapat Koordinasi Eksternal guna mempersiapkan pengamanan perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru). Rapat yang berlangsung di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Rabu (18/12/2024), dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan, termasuk TNI, pemerintah daerah, dan

kelompok masyarakat.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menyampaikan bahwa rapat ini bertujuan memastikan persiapan pengamanan berjalan maksimal. "Operasi Lilin Rinjani 2024 adalah operasi terpusat yang melibatkan seluruh stakeholder terkait untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru," ujarnya.

#### Fokus Pengamanan: Pos Pelayanan Hingga Pengamanan Gereja

Kapolresta menjelaskan bahwa selama operasi, Polresta Mataram akan mendirikan Pos Pengamanan, Pos Pelayanan, dan Pos Terpadu yang tersebar di titik-titik strategis wilayah hukum Polresta Mataram. Pos-pos ini dirancang untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat, termasuk informasi, keamanan, kesehatan, serta bantuan lain yang diperlukan selama Nataru.

Selain itu, pengamanan juga akan difokuskan di gereja-gereja yang menggelar perayaan Natal. "Personel dari TNI, Polri, dan pemerintah daerah akan ditempatkan di lokasi-lokasi strategis, termasuk tempat ibadah, untuk memastikan keamanan selama rangkaian perayaan berlangsung," tambahnya.

#### Kolaborasi untuk Kelancaran Nataru

Operasi Lilin Rinjani 2024 melibatkan sinergi antara TNI, Polri, pemerintah, dan masyarakat. Kolaborasi ini bertujuan menciptakan situasi yang kondusif dan memberikan rasa aman kepada warga yang merayakan Natal maupun menyambut Tahun Baru.

"Kami berharap, melalui persiapan pengamanan yang matang ini, masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan lancar, aman, dan penuh sukacita," tutup Kapolresta.

Dengan langkah-langkah strategis ini, Polresta Mataram menunjukkan komitmennya dalam memberikan perlindungan terbaik bagi masyarakat, sekaligus menciptakan suasana yang kondusif selama momen akhir tahun.

Rakor Eksternal ini dipimpin Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., yang dihadiri oleh Dandim 1606/Mataram, Asisten 1 Setda Kota Mataram, Asisten 1 Setda Kab. Lombok barat, Perwakilan PT. Pertamina Ampenan, Persatuan Gereja Indonesia Mataram, Perwakilan PLN, Segenap PJU Polresta Mataram, seluruh Kapolsek Jajaran Polresta Mataram, Kadishub Kota Mataram dan Lombok Barat, Kadis Perdagangan Kota Mataram dan Lombok barat, Kadis Pariwisata Mataram dan Lombok barat, Kasat Pol PP Mataram dan Lombok barat, BPBD Mataram dan Lombok barat, Dines Kesehatan Mataram dan Lombok barat, Camat se kota Mataram dan Camat tiga kec. Lombok barat, serta perwakilan Lurah kota Mataram. (Adb)